

Alors bonjour !

Je dois vous donner quelques nouvelles de mes voyages ... Ma Voiture va bien.

En ce moment je campe sur la coque d'un navire plus grand que la place Mendès France de Bellevue. J'ai collé ma tente avec des ventouses d'escargot, juste au-dessus de l'eau sur un côté du bateau - Je traverse la mer au ras des vagues : je fais du pionon volant ...

L'idée m'est venue de planter un clou sur la corlingue et j'ai accroché mes bretelles.

En sautant je fais du yoyo suspendu ...

Un coup je monte et l'autre je redescends.

Parfois je m'envole au-dessus du toit

et d'autres je plonge dans l'eau

A force j'ai pris de la vitamine -

Tantôt perdu dans les nuages

Tantôt près du sable au fond de la mer :

un moment je dis bonjour aux oiseaux
ensuite bonjour aux poissons du fond.

Tous les passagers du bateau me regardaient et m'applaudissaient ... lorsque j'ai vu dans l'océan des dromadaires marcher sur le dos d'une baleine puis s'envoler dans le ciel, faisant tomber les dromadaires.

Pleine d'air la baleine bougeait ses nageoires comme des ailes -

Alors j'ai décidé de m'installer sur elle !

Ma Voiture s'est garée à côté du jet d'eau -

Maintenant c'est simple !

- le matin je prends la douche

- le midi je fais du feu de bois pour chauffer mes canardes

- le soir, à travers les nuages, je regarde les hippopotames sauter comme des kangourous ...

Bon ! j'ai raté le printemps de Bellevue, mais je reviendrai bientôt... Monsieur Bourgogne